

Cecilia Jobe

Cuanto más loco estoy más normal me siento

Mención del Séptimo Concurso Literario para
Alumnos de Cuarto y Quinto Años del Nivel Medio



Me gusta estar en soledad
para después poder sentirme acompañado.
Ahogarme en mí mismo varias horas
y al salir ver que no está oscuro.

Encontrar un lugar en el mundo,
una cosa, una persona,
sin equivocarme tan seguido.

Vivir por ser mi propia decisión
y no porque el corazón sigue latiendo.

Descubrir que me llena,
después de darme cuenta
que no necesito algo material.

Vivir sin ser un esclavo,
ser libre en mis decisiones
sin tener que competir
para demostrar que no soy un inútil.
Porque no sirve el intelecto
si no se es realmente inteligente.

Porque uno se vuelve loco
después de descubrir la esencia de la vida.
Porque uno es un ser humano
cuando todavía no ha encontrado
la razón por la cual está vivo.

Y después de enloquecer,
descubrir al morir que no tengo
otra oportunidad para volver a vivir.

